

11/04/2023



ASSURMER

Réalisation professionnelle n°7

*Amélioration de la gestion
de nom de domaine*

Nous faut-il une extension en
.assumer ?

I. Nous faut-il une extension en .assurmer ?

Un exemple d'extension newTLD : le .mma

Dans le cas de l'extension .mma elle leur est utile car :

- Cela leur permet de ne pas avoir de problème concernant la disponibilité
- Cela leur permet d'avoir plus de crédibilité sur la présence en ligne
- MMA possède environ 1600 agences, et l'extension permet donc de les référencer toutes, puisque très nombreuses et donc plus facile de les confondre entre elles.
- Leur modèle d'affaire s'appuie de plus en plus sur la présence en ligne

Mais dans le cas d'Assurmer ?

La création d'un nom de domaine est très coûteuse et fastidieuse, puisqu'il est nécessaire de monter et déposer un dossier à l'ICANN (dont le coût revient déjà à 138000€), mais également d'acheter le matériel nécessaire afin de recevoir le .brand.

De plus, Assurmer n'a pas la même influence que MMA, ce qui laisse peu d'intérêt à acheter un .brand.

Cependant, cette option peut être envisageable dans le cas où la société grandirait, en s'exportant par exemple.